

## Skitour 2000+ im Schanfigg

Cunggel 2413m / Astserhöreli 2261m / Glattwang 2376m / Mattjisch Horn 2460m



Im Aufstieg zum Mattjisch Horn mit Blick auf die Fideriser Heuberge

Tourenleiter: Manuel Marquart

Anzahl Teilnehmer: 7 inkl. TL

Datum, Ziel: Samstag, 21. Jan 2017, Rundtour zwischen Schanfigg und Prättigau

Talort: Peist im Schanfigg, 1352 m.ü.M.

Abmarsch .. Rückkehr: 07:40 Uhr .. 15:00 Uhr

Pausen: etwas längere Pause im Berggasthaus Pirigen ob Langwies

Anreise mit: 2 Autos
Abfahrt in Oberriet: 06.25 Uhr

Zusammenfassung: Wunderbarer Pulverschneetag zwischen Schanfigg und Prättigau mit rund 2300

Höhenmetern und vier Gipfeln.

**Tourenbericht:** Gemäss der Ausschreibung 2000+ sollte es ein langer Tag werden. Wir starteten bei

perfekten äusseren Bedingungen um 07.40 Uhr in Peist. Der Aufstieg war top gespurt und so kamen wir bereits nach knapp zwei Stunden auf dem Cunggel, etwas oberhalb des Skihauses Hochwang, an. Bereits im Aufstieg realisierten wir, dass uns wunderbarer Pulverschnee in der südöstlichen Abfahrt erwarten würde. So genossen wir die erste Abfahrt in ziemlich gefahrlosem Gelände, war doch das Bulletin noch immer auf erheblich. Dies zeigte sich auch in den Wummgeräuschen, welche wir immer wieder vernahmen. Gut, dass unsere Routenwahl sehr defensiv war. Der zweite Aufstieg führte uns zum Astserhöreli, von wo wir direkt nördlich zum Berghaus Arflina abfuhren. Obwohl die Terrasse lockte, hiess es erneut: Felle aufziehen! Die 400 Höhenmeter zum Glattwang brachten wir zügig hinter uns. Zu unserem Erstaunen waren wir die ersten, welche Spuren in den Südosthang ziehen durften. Der Pulverschnee war auch hier auf der ganzen Abfahrt zurück in die Heuberge sensationell. Zum letzten Mal zogen wir, langsam etwas müde, die Felle auf. Der letzte Anstieg des Tages führte uns über den

Ostgrat zum Mattjisch Horn. Auch hier bedingte die erhebliche Lawinengefahr eine vorsichtige Routenwahl. Die letzten 1000 Höhenmeter Abfahrt brachten uns nochmals prächtige Verhältnisse. Im Bergrestaurant Pirigen gönnten wir uns kurz vor 14.00 Uhr die verdiente, erste längere Pause. Die letzten Abfahrtsmeter fuhren wir teils auf der Schlittelpiste, teils über steile Hänge runter an die Kantonsstrasse kurz vor Langwies. Die beiden Autofahrer versuchten ihr Glück als Anhalter und konnten so zu den Autos in Peist gelangen.

Ein toller, anstrengender Skitourentag mit 2300 Höhenmeter und knapp 25km bleibt uns in Erinnerung. Besten Dank allen Teilnehmern, es war super mit euch!





Mattjisch Horn



Das erste Ziel im Blick: Cunggel



Glattwang

Teilnehmer: Manuel Marquart (TL), Hanspeter Riss, Christoph Baumgartner, Ralph Benz, Michael

Graf, Adrian Kölbener, Hanspeter Hörler (Gast)

Fotos: Ralph Benz, Manuel Marquart

Tourenbericht: Manuel Marquart